

# Infoblatt

MTV Germania Fliegenberg von 1909 e.V.

Ausgabe 04/2019

#### Erfolge beim Jesteburger Volkslauf

Mit 9 Leichtathletik-Kindern waren wir beim Jesteburger Volkslauf am 21.09.2019 gemeldet. Beim ersten Lauf gingen die Jungen über zwei Sportplatzrunden, also 800 Meter, an den Start. Jonah Schreiber (M9) hatte sich viel vorgenommen und lief die 2 Runden mit einem Start-Ziel-Sieg

in der schnellsten Zeit von 3:04 Min und setzte seinen Plan um. den Lauf und somit den Pokal zu gewinnen. Es folgten Nathaniel Leiner (M7) und Arthur Goes (M6) in den Zeiten 3:22 und 3:31 Min, womit sie sich den Sieg in ihren jeweiligen Altersklassen konnsichern ten. Kurz darauf folgte Christopher Krüger (M8) in einer sehr guten Zeit

von 3:45 Min. Im Mädchenlauf über 800 Meter starteten zwei unserer Läuferinnen. Hier war es Enya Ring (W8), die in einer faszinierenden Aufholjagd alle vor ihr gestarteten Läuferinnen überholte und sich den Gesamtsieg und damit für Fliegenberg den 2. Pokal, in einer Zeit von 3:18 Min sicherte. Auch Lilly Winter (W9) spur-

tete in einer tollen Zeit von 03:44 Min über die Ziellinie. Der letzte Schülerlauf über 2.100 Meter hatte durch die Sandhügel und das unebene Terrain schon mehr Crosslaufcharakter. Hier lief Lina Katharina Madsen (W13) vom Start weg in einer sehr guten vorderen Position, konnte sich

> gegen alle Mädchen durchsetzen und überquerte als erstes Mädchen in 7:35 Min die Ziellinie. Damit sicherte sie sich und für die Fliegenberger Leichtathleten 3. Pokalsieg des Tages. Kurz darauf sprinteten auch Richard Goes (MII) und Quentin Leiner (M10) in sehr guten Zeiten von und 10:06 9:02 Min ins Ziel. Es war rundherum ein sehr erfolg-



reicher Volkslauf. Alle unsere Läufer und Läuferinnen und besonders unsere drei Pokalgewinner sind vollkommen zufrieden nach Hause gefahren. Wir gratulieren allen Fliegenberger Leichtathleten zu ihrer überragenden Leistung.

-Marion Golz-

#### Sport- und Wohlfühlwochenende am Timmendorfer Strand

Anlässlich unseres III-jährigen Vereinsjubiläums bieten wir im Frühjahr 2020 von Freitag, den 27. März bis Sonntag, den 29. März 2020 ein Sport- und Wohlfühlwochenende an. Das perfekte Wochenende um einmal raus zu kommen aus dem stressigen Alltag. Im MARITIM ClubHotel Timmendorfer Strand lassen wir es uns richtig gut gehen...













Vom Maritim Sekt-Frühstücksbuffet gestärkt, genießen wir die Tage mit Sportangeboten wie z.B. Pilates, Faszientraining, smoveyWALK, Drums Alive, Aqua-Fitness, Traumreisen u.v.m. Für jeden ist etwas dabei – unabhängig vom Fitness-Level oder der Altersklasse.

Selbstverständlich gibt es neben den Sportangeboten auch genügend Freizeit zum Entspannen, Klönen, Shoppen oder für einen ausgiebigen Spaziergang entlang der Küste. Nach den sportlichen Aktivitäten lädt außerdem der frisch renovierte Saunabereich mit neuer Finnischer- und Bio-Softsauna zum Entspannen ein. Während des Wohlfühlwochenendes steht das Schwimmbad zur freien Nutzung zur Verfügung. Ein kuscheliger Bademantel liegt in jedem Zimmer bereit. Am Abend erwartet alle Gäste im Rahmen der Halbpension im Restaurant "Ostsee" ein abwechslungsreiches Abendbuffet. Hier sind alle Softgetränke, Hausweine, Bier, Kaffee und Tee inklusive.

Die Gebühr für das Wochenende beträgt im Einzelzimmer 265,--€ oder pro Person und im Doppelzimmer 225,--€. Anmeldungen sind noch bis 15.12.2019 bei Jule Tinkl möglich (Jule.Tinkl@gmx.de oder 0170-46 56 007).

Wir freuen uns auf ein frühlingshaftes Wohlfühlwochenende!

P.S. Es sind alle, sprich nicht nur Vereinsmitglieder, herzlichst willkommen!

#### Hans-Jörg Dietze - Kreismeister im Herren D Doppel

Bei den Kreismeisterschaften der Damen und Herren, die vom 20. bis 22. September 2019 in der Sporthalle in Brackel durchgeführt wurden, waren wir in diesem Jahr mit zwei Spielern vertreten. Während es im Einzel für Hans-Jörg Dietze und Heinz Seidel nicht so gut lief, starteten sie in den Doppelkonkurrenzen jeweils bis ins Endspiel durch...

Hans-Jörg Dietze ging in der Klasse Herren C (bis 1500 QTTR Punkten) mit Jan-Steffen Benthack vom MTV Pattensen an den Start. Dort erreichten die beiden das Finale und mussten sich dem Laßrönner Duo, Robin Pasedag und Marcel Klöpper, nach einem spannenden Fünf-Satz-Match mit 3:II, II:6, 5:II, II:7, 6:II geschlagen geben.

In der Doppelkonkurrenz bei den Herren D, bei dem alle Spieler starteten, die höchstens einen QTTR-Wert von 1350 Punkte auf dem Konto hatten, standen sich unsere Turnierteilnehmer dann im Endspiel mit ihren jeweiligen Doppelpartnern gegenüber. Ohne Spielverlust gewannen beide Duos in der Vorrunde ihre Gruppen und setzten sich auch in der Vorschlussrunde klar durch.

Nach vier Sätzen war die Entscheidung gefallen: Hans-Jörg Dietze und Sven Schemel (Todtglüsinger SV) siegten gegen Heinz Seidel und Christian Voigt vom MTV Laßrönne mit II:6, II:6, 5:II, II:9.

-Ralf Koenecke-



### **Boßeln ist jetzt Boule**

Sonntags heißt es nun auf dem Dorfplatz um 13 Uhr Boule oder Boccia. Statt Spaziergang im Junkernfeld bleiben wir im Dorf und versuchen die großen Kugeln so nah wie möglich an die kleine Kugel zu werfen. Jedermann und -frau ist willkommen sich daran auszuprobieren. Die nächsten Termine sind am 8. Dezember und 12. Januar.





## Warum unsere Helfer und Übungsleiter das Ehrenamt ausüben? Hier einige Antworten...

- Ich möchte auf diesem Weg dem Verein etwas zurückgeben, was ich als Kind und Jugendliche erfahren und erleben durfte.
- In der Vereinsarbeit erlebe ich mehr Wertschätzung als in meiner Firma. Hier bin ich wichtig und das merke ich durch das Feedback. Ein schönes Gefühl!
- · Es macht mir einfach Spaß!
- Durch die Vorstandsarbeit habe ich viel dazu gelernt. Nicht nur mein Netzwerk, auch mein technisches Knowhow ist gewachsen. Das kann ich im privaten Bereich gut nutzen. Der Verein zahlt sogar Fortbildungen und Seminare.
- Ich habe noch keinen Tag bereut, diese "Arbeit" zu machen und habe es nie als solche empfunden.
- Erst wollte ich es nur mal ausprobieren, dann habe ich schnell Talente in mir entdeckt, die ich vorher gar nicht kannte. Diese einzusetzen, macht mir viel Freude.
- Die Unterstützung im Verein gibt mir eine innere Zufriedenheit, die mir kein Film geben kann.
- In meinem Unternehmen kommt ein Ehrenamt sehr gut an.
- Hier kann ich meiner Kreativität freien Lauf lassen und selbst entscheiden, was ich wann mache.
- · Schon Generationen vor mir in meiner Familie haben sich im Sportverein eingebracht.
- Es ist heute wichtig, dass es Ehrenamtliche gibt. Das kann sonst nicht bezahlt werden. Was soll sonst aus den Vereinen werden?

#### Liebe Vereinsmitglieder,

bei der nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr 2020 legen 4 Vorstandsmitglieder ihre Ämter aus alters- oder beruflichen Gründen nieder. Es werden Pressewart, Sozialwart, Jugendwart, Beisitzer für besondere Aufgaben und ein Event-Team gesucht!

Weitere Infos auf www.mtv-germania-fliegenberg.de, in der Sporthalle und bei Maren Sievers unter 0151-25535692. Wir freuen uns auf neue Mitstreiter!



### Fliegenberger Weihnachtsmärktchen

Am 4. Advent (22.12.2019) findet von 15 Uhr bis 20 Uhr ein Weihnachtsmärktchen auf dem Dorfplatz statt. Bei Punsch, Bratwurst, Kaffee und Kuchen können alle Fliegenberger ins Gespräch kommen. Wir freuen uns auf euch und auf den Weihnachtsmann.